

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri (UIN) “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya Ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar ke sarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 31 Mei 2019

**Mukhlisoh**  
**NIM: 153400539**

## ABSTRAK

Nama: Mukhlisoh, NIM: 153400539, Judul Skripsi: **Penerapan Konseling Religius Terhadap Remaja Fanatik Idol K-Pop** (Studi Kasus di Kecamatan Walantaka Kota Serang), Jurusan: Bimbingan Konseling Islam, Fakultas: Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Tahun 2019.

Perkembangan *Korean Wave* telah memberikan pengaruh kepada keadaan masyarakat Indonesia. Salah satu penyebaran *Korean Wave* yang paling berpengaruh adalah dengan adanya berbagai idol K-Pop. Kehadiran idol K-Pop ini banyak digemari oleh para remaja. Akan tetapi, kehadirannya dapat menimbulkan perilaku fanatik yang memberikan dampak negatif bagi remaja.

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan maka rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu: 1) Bagaimana psikologis remaja yang fanatik idol K-Pop? 2) Bagaimana penerapan konseling religius terhadap remaja yang fanatik idol K-Pop? 3) Bagaimana hasil penerapan konseling religius terhadap remaja yang fanatik idol K-Pop?.

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui psikologis remaja yang fanatik idol K-Pop. 2) Untuk menerapkan konseling religius terhadap remaja yang fanatik idol K-Pop. 3) Untuk Mengetahui hasil dari penerapan konseling religius terhadap remaja yang fanatik idol K-Pop.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif deskriptif dengan tindakan konseling menggunakan penerapan konseling religius. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dan studi kepustakaan. Penelitian ini dilakukan pada bulan Januari-April tahun 2019 dengan jumlah responden 3 orang.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah: 1) Dampak psikologis yang dapat terjadi karena perilaku fanatik terhadap idol K-Pop adalah: *Celebrity worship syndrome*, berhalusinasi, histeris, emosi yang berlebihan, pembelian kompulsif, dan dapat menyebabkan *werther effect*. 2) Penerapan konseling religius yang diberikan yaitu dengan menggunakan ayat Al-Qur'an dan Hadist, serta memberikan beberapa video tentang dampak yang diakibatkan karena fanatik terhadap idol K-Pop.

Hasil yang didapatkan dari penerapan konseling religius terhadap remaja fanatik idol K-Pop adalah: 1) Dapat menyadari kesalahan karena fanatik terhadap idol K-Pop. 2) Dapat mengubah beberapa perilaku yang kurang baik. 3) Dapat mengetahui dampak positif dan negatif dari menyukai idol K-Pop. 4) Dapat berpikir secara rasional. 5) Dapat mengontrol diri dari perilaku fanatik terhadap idol K-Pop.

Kata kunci: Remaja, Fanatik, Konseling Religius

## ABSTRACT

Name: Mukhlisoh, NIM: 153400539, Title of Thesis: **The Application of Religious Counseling to K-Pop Idol Fanatic** (Case Study in Sub-district of Walantaka Serang). Department: Islamic Counseling Guidance, Faculty: Dakwah of the State Islamic University Sultan Maulana Hasanuddin Banten in 2019.

The development of *Korean Wave* has had an influence on the condition of Indonesian society. One of the most influential spreads of *Korean Wave* is the presence of various K-Pop idols. The presence of idol K-Pop is much favored by teenagers. However, its presence can lead to fanatical behavior that has a negative impact on teenagers.

Based on the background of the problem described, the formulation of the problem in this study are: 1) How psychologically are teenagers who are fanatical idol K-pop? 2) How is the application of religious counseling to teenagers who are fanatical idol K-Pop? 3) What is the result of applying religious counseling to teenagers who are fanatical idol K-Pop?

The objectives of this study are: 1) To find out the psychology of teenagers who are fanatical idol K-Pop. 2) To apply religious counseling to teenagers who are fanatical idol K-Pop. 3) To find out the result of applying religious counseling to teenagers who are fanatical idol K-Pop.

The research method used is descriptive qualitative method with counseling measures using the application of religious counseling. Data collection techniques used are interviews, observation, and library studies. This research was conducted in January-April 2019 with 3 respondents.

The conclusions from this study are: 1) Psychological effect that can occur because of the fanatical behavior of idol K-Pop is Celebrity worship syndrome, hallucinating, hysterical, excessive emotion, compulsive purchases, and can cause the Werther effect. 2) The application of religious counseling is given by using ayat Al-Qur'an and Hadith, and provide some videos about impact caused by fanaticism towards idol K-Pop.

The results obtained from the application of religious counseling to teenagers K-Pop idol Fanatic are: 1) Can realize the mistake of being fanatical about idol K-Pop. 2) Can change some bad behavior. 3) Can find out the positive and negative effects of liking idol K-Pop. 5) Can control themselves from fanatical behavior towards idol K-Pop.

Keywords: Teenagers, Fanatics, Religious counseling.



**FAKULTAS DAKWAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

---

Nomor : Nota Dinas

Lamp : -

Hal : **Ujian Skripsi**

**a.n. Mukhlisoh**

**NIM : 153400539**

Kepada Yth

Dekan Fakultas Dakwah

UIN “SMH” Banten

Di –

Serang

*Assalamu’alaikum Wr.Wb*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisa serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi Saudari **Mukhlisoh**, NIM: **153400539**, yang berjudul: **Penerapan Konseling Religius Terhadap Remaja Fanatik Idol K-Pop** (Studi Kasus di Kecamatan Walantaka Kota Serang), telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Demikian, atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu’alaikum Wr.Wb*

Serang, 31 Mei 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

**Drs. H Sahwandi Damiri, M.M.**  
**NIP. 19540212 198903 1 001**

**Asep Furqonuddin, M.M.Pd.**  
**NIP. 19780512 200312 1 001**

**PENERAPAN KONSELING RELIGIUS TERHADAP REMAJA FANATIK  
IDOL K-POP**

**(Studi Kasus di Kecamatan Walantaka Kota Serang)**

Oleh:

**MUKHLISOH**  
**NIM: 153400539**

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

**Drs. H. Sahwandi Damiri, M.M**  
**NIP. 19540212 198903 1 001**

**Asep Furgonuddin, M.M.Pd.**  
**NIP. 19780512 200312 1 001**

Mengetahui,

Dekan  
Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan  
Bimbingan Konseling Islam

**Dr. H. Suadi Saad, M.Ag.**  
**NIP. 19631115 199403 1 002**

**H. Agus Sukirno, S, Ag M.Pd.**  
**NIP. 19730328 201101 1 001**

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Mukhlisoh**, NIM: **153400539**, Judul Skripsi: **“Penerapan Konseling Religius Terhadap Reamaja Fanatik Idol K-Pop”** (Studi Kasus di Kecamatan Walantaka Kota Serang), telah diujikan dalam sidang munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 17 Juni 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 17 Juni 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

**Dr. H. Suadi Saad, M.Ag.**  
NIP. 19631115 199403 1 002

**Zenno Noeralamsyah, M.E.I**  
NIP.19840417 201801 1 001

Anggota

Penguji I

Penguji II

**Dr. H. Endad Musaddad, S.Ag., M.A.**  
NIP. 19720626 199803 1 002

**Hilda Rosida, S.S. M.Pd.**  
NIP. 19831121 201101 2 011

Pembimbing I

Pembimbing II

**Drs. H. Sahwandi Damiri, M.M**  
NIP. 19540212 198903 1 001

**Asep Furqonuddin, M.M.Pd.**  
NIP. 19780512 200312 1 001

## **PERSEMBAHAN**

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya yang tercinta, Bapak Khaerudin dan Ibu Sukanah yang selalu memberikan doa-doa terbaik yang tak pernah henti, yang selalu memberikan kasih sayangnya dan motivasi yang berharga kepada saya. Terimakasih untuk kakak-kakak dan adikku, serta seluruh keluarga dan teman-teman yang selalu mendukung dan memberikan semangat, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Semoga Allah membalas setiap kebaikan kalian semua dengan balasan yang terbaik.

## **MOTTO**

“Jangan jadikan cintamu kepada makhluk melebihi  
kecintaanmu kepada Allah”

(Anonim)



## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama lengkap Mukhlisoh, dilahirkan di Serang, 27 September 1997. Penulis merupakan anak ke tiga dari empat bersaudara dari pasangan Khaerudin dan Sukanah. Penulis bertempat tinggal di Kp/Ds. Pipitan Kecamatan Walantaka Kota Serang Provinsi Banten.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh adalah MI Al-Khairiyah Darussalam Pipitan lulus pada tahun 2009, kemudian melanjutkan di MTs Al-Khairiyah Darussalam Pipitan lulus pada tahun 2012, untuk sekolah Menengah Atas penulis juga melanjutkannya di MA Al-Khairiyah Darussalam Pipitan lulus pada tahun 2015. Pada tahun 2015 ini juga penulis melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi di Universitas Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Fakultas Dakwah, Jurusan Bimbingan Konseling Islam.

Selama penulis duduk di bangku pendidikan dari tingkat SLTP penulis aktif dalam Organisasi Intra Sekolah (OSIS), dan selama duduk di bangku SLTA penulis juga aktif dalam Anggota Kepramukaan pada tahun 2013 s/d 2014.

## **KATA PENGANTAR**

*Bismillahirrahmanirrahim...*

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk dapat memperoleh gelar sarjana strata satu pada jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Shalawat beserta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya, hingga kepada ummatnya hingga akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang bersungguh-sungguh, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: Penerapan Konseling Religius Terhadap Remaja Fanatik Idol K-Pop (Studi Kasus di Kecamatan Walantaka Kota Serang).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Namun berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, skripsi ini dapat terselesaikan. Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Imam, M.A. Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Prof. Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag., Dekan Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

3. Bapak H. Agus Sukirno, S. Ag., M. Pd. Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberi arahan dan memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Drs. H. Sahwandi Damiri, M.M. sebagai pembimbing I dan Bapak Asep Furqonuddin, M.M.Pd sebagai pembimbing II yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, saran-saran, dan motivasinya kepada penulis dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN SMH Banten, seluruh staf pengurus Perpustakaan Pusat, Iran Corner, beserta staf akademik dan karyawan UIN SMH Banten yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan yang sangat bermanfaat kepada penulis.
6. Kepada responden FF, AF, dan SC, yang bersedia membantu penulis untuk memberikan berbagai informasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
7. Kepada seluruh keluarga terutama, Bapak dan Ibu tercinta yang selalu memberikan dukungan, motivasi, serta doa-doa yang tak pernah henti untuk kelancaran penyusunan skripsi.
8. Sahabat-sahabatku, Squad Ciruas, seluruh teman-teman BKI C dan BKI 2015 yang telah membantu dalam berbagai hal untuk kelancaran penyusunan skripsi ini.

9. Semua pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Terimakasih atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah membalas setiap kebaikan kalian dengan pahala yang berlipat ganda. Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Serang, 31 Mei 2019

Penulis

**Mukhlisoh**  
**NIM: 153400539**

## DAFTAR ISI

<b>PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI</b> .....	i
<b>ABSTRAK</b> .....	ii
<b>ABSTRACT</b> .....	iii
<b>NOTA DINAS</b> .....	iv
<b>LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQASYAH</b> .....	v
<b>LEMBAR PENGESAHAN</b> .....	vi
<b>PERSEMBAHAN</b> .....	vii
<b>MOTTO</b> .....	viii
<b>RIWAYAT HIDUP</b> .....	ix
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	x
<b>DAFTAR ISI</b> .....	xiii
<b>DAFTAR TABEL</b> .....	xv
<b>BAB I    PENDAHULUAN</b>	
A. Latar Belakang Masalah .....	1
B. Rumusan Masalah .....	6
C. Tujuan Penelitian .....	6
D. Manfaat Penelitian .....	6
E. Tinjauan Pustaka .....	7
F. Kerangka Teori .....	9
G. Metode Penelitian .....	11
H. Sistematika Penulisan .....	16

<b>BAB II</b>	<b>TEORI KONSELING RELIGIUS</b>	
	A. Pengertian Konseling Religius .....	18
	B. Langkah-langkah Konseling Religius .....	23
	C. Metode dalam Konseling Religius .....	25
	D. Keistimewaan Konseling Religius .....	29
<b>BAB III</b>	<b>FANATISME REMAJA TERHADAP IDOL K-POP</b>	
	A. Pengertian Fanatisme .....	32
	B. Pengertian Remaja dan Permasalahannya .....	35
	C. Perilaku Fanatisme Remaja terhadap Idol K-Pop .....	42
	D. Dampak Psikologis Remaja Akibat Fanatik Idol K-Pop .....	47
<b>BAB IV</b>	<b>KONSELING RELIGIUS TERHADAP REMAJA FANATIK</b>	
	<b>IDOL K-POP</b>	
	A. Profil Responden .....	50
	B. Penerapan Konseling Religius Terhadap Remaja Fanatik Idol K-Pop .....	58
	C. Hasil Konseling Religius Terhadap Remaja Fantaik Idol K-Pop .....	68
<b>BAB V</b>	<b>PENUTUP</b>	
	A. Kesimpulan .....	78
	B. Saran .....	79
	<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>80</b>
	<b>LAMPIRAN-LAMPIRAN .....</b>	<b>85</b>

## **DAFTAR TABEL**

Tabel 4.1 Profil Responden .....	51
Tabel 4.2 Perilaku Fanatik Terhadap Idol K-Pop ... ..	53
Tabel 4.3 Perubahan Perilaku Remaja Fanatik terhadap Idol K-Pop .....	72